

SPIRLET AUTOMOBILERS MAJOR PARTNER

Comme en 2017, le Ford Store de Verviers (Spirlet Automobiles), sera de nouveau le partenaire principal de l'édition 2018 de Visé Mustang Ride.

Satisfait de sa première implication au rang de partenaire majeur de la VISE MUSTANG RIDE en 2017, le FORD STORE de Verviers a décidé de renouveler sa confiance en l'organisation de l'événement dédié à l'icône "pony car" américaine, que Spirlet Automobiles distribue depuis son arrivée historique sur le vieux-continent. *"Certes, la mise sur pied tardive de l'événement l'an dernier n'avait pas attiré beaucoup de monde, explique Jérôme Spirlet, patron du FORD STORE de Verviers, mais l'engouement pour la Mustang et ce genre d'événements, sans oublier la manière dont le VISE MUSTANG RIDE avait été organisé correspondaient à nos attentes. La Mustang est une sorte de mythe automobile que nous avons le plaisir de distribuer et ce rendez-vous constitue une vitrine idéale pour la promouvoir."*



A un peu plus de 2 mois de la 2nd VISE MUSTANG RIDE, les choses se mettent en place. De nouvelles infos vont maintenant se succéder dans les jours et semaines à venir.

Avis aux amateurs qui ne seraient pas encore inscrits ! ([inscription ICI](#))

Similar to 2017, the Ford Store of Verviers (Spirlet Automobiles), will once again be the major sponsor of the 2018 edition of the Visé Mustang Ride.

Delighted with its initial involvement as major partner of the 2017 VISE MUSTANG RIDE, the FORD STORE of Verviers decided to renew its trust in the event's organisation dedicated to the iconic American "pony car" that Spirlet Automobiles has been distributing since its arrival on the old continent. *"Admittedly, the late scheduling of last year's event did not really draw the crowds, Jérôme Spirlet, the man in charge of the FORD STORE of Verviers commented, but the passion for the Mustang and that type of event, not forgetting the manner in which the VISE MUSTANG RIDE had been organised corresponded to our expectations. The Mustang is a sort of automotive myth which we have the pleasure of distributing and this meeting represents an ideal showcase to promote it."*



With just over two months to the 2nd VISE MUSTANG RIDE, everything is slotting into place. New information will be forthcoming in the coming days and weeks.

Enthusiasts who have not as yet registered take note! ([Registration HERE](#))